

Kompanieschießen in Allagen verträgt mehr Teilnehmer

König Ingo Horsch ist selbstverständlich mit dabei und ruft Schützenbrüder auf: „Nehmt Termine wahr!“

Kampf um Punkte auch Vorbereitung um Wanderpokalschießen der Bruderschaft im Januar

ALLAGEN • Die Hauptleute der drei Kompanien der St. Sebastianus-Schützen Allagen waren in den vergangenen Jahren mit der Teilnehmerzahl am Kompaniepokalschießen weniger zufrieden. Eine Änderung der Schießordnung sollte hier für Belebung sorgen.

Die Bruderschaft bietet seit dem letzten Jahr allen Schützen gemeinsame Schießtermine. Arg enttäuscht zeigte

sich nun auch König Ingo Horsch, der die ersten Schießtermine selbstverständlich wahrnahm und auch die weiteren besuchen will: „Angesichts der großen Mitgliederzahl der Allagener Schützenbruderschaft war die Beteiligung wahrlich nicht berauschend. Ich rufe alle Schützen daher herzlich auf, die kommenden Termine wahrzunehmen. Schließlich geht es zum einen für jede

einzelne Kompanie darum, ihre besten Schützen zu ermitteln und bei der Kompanieversammlung Ende des Jahres auszuzeichnen. Zum anderen tragen die drei Kompanien Anfang Januar auch wieder ihren traditionellen Wettkampf um den Wanderpokal der Bruderschaft aus“.

Die aktuellen Termine sind freitags, 15., 22., 29. Oktober und 5. November jeweils von 19.30 Uhr bis 22 Uhr. ■ thof



Das Kompaniepokalschießen hat begonnen, die Beteiligung lässt aber zu wünschen übrig. ■ Foto: Franke